

Amtszulagen (Monatsbeträge in Euro) Gültig ab 1. April 2026

Besoldungsgruppe	Fußnote	
A 5	1	95,18
A 6	1 und 4	95,18
A 7	2	94,40
A 7	8	50 v. H. des jeweiligen Unterschiedsbetrages zum Grundgehalt der BesGr. A 8
A 9	1 und 4	374,97
A 13	4	261,26
A 13	5	366,70
A 13	8, 10 und 11	381,08
A 13	12	304,25
A 14	3 und 4	261,26
A 14	9	403,65
A 14	10	623,19
A 15	3, 4, 6 und 8	261,26
A 15	11	256,37

Strukturzulage (Monatsbeträge in Euro) Gültig ab 1. April 2026

nach § 47	11,68
Buchstabe a	
Buchstabe b	
Doppelbuchstabe aa	93,43
Doppelbuchstabe bb	105,50
Buchstaben c und d	117,25

Mehrarbeitsvergütung (§ 4 MVergV NW) Gültig ab 1. April 2026

in den Besoldungsgruppen je Stunde in Euro	
A 5 bis A 8	18,90
A 9 bis A 12	25,95
A 13 bis A 16	35,77
im Schuldienst je Unterrichtsstunde in Euro	
Nummer 1	24,13
Nummre 2	29,90
Nummer 3	35,51
Nummern 4 und 5	41,52

Allgemeine Stellenzulagen (Monatsbeträge in Euro) Gültig ab 1. April 2026

Zulage Polizei, Feuerwehr, Justiz (§§ 49, 50, 51 LBesG NRW)	
Die Zulage beträgt nach einer Dienstzeit von einem Jahr in den Besoldungsgruppen	
bis A 6	66,87
A 7 und A 8 und für Anwärter ab A 9	66,08 65,28
von zwei Jahren in den Besoldungsgruppen	
bis A 6	133,75
A 7 und A 8 und für Anwärter ab A 9	132,16 130,56
Zulage im Außendienst Steuerverwaltung (§ 52 LBesG NRW)	
Die Zulage beträgt	
in der Laufbahngruppe 1 mit dem zweiten Einstiegsamt in den Besoldungsgruppen	
bis A 6	17,90
A 7 und A 8	17,69
ab A 9	17,48
in der Laufbahngruppe 2 mit dem ersten Einstiegsamt	
39,31	
Meister-/Technikerzulage (§ 56 Nr. 2 LBesG NRW)	
Die Zulage beträgt	
in der Laufbahngruppe 1 mit dem zweiten Einstiegsamt in den Besoldungsgruppen	
bis A 6	40,27
A 7 und A 8	39,79
ab A 9	39,31

Zulage für Dienst zu ungünstigen Zeiten Gültig ab 1. April 2026
(je Stunde in Euro)

an Sonntagen und gesetzlichen Wochenfeiertagen, an den Samstagen vor Ostern und Pfingsten nach 12 Uhr sowie am 24. und 31. Dezember jeden Jahres nach 12 Uhr, wenn diese Tage nicht auf einen Sonntag fallen	4,25
--	------



Jetzt Gewerkschaftsvorteil sichern!



www.bbbank.de/dbb

Einfach den Code scannen und sofort in unsere exklusive Vorteilswelt für Mitglieder in dbb-Fachgewerkschaften eintauchen.

BBBank eG
Herrenstr. 2-10
76133 Karlsruhe



dbb
beamtenbund
und tarifunion

www.dbb.de

2026

Besoldungstabelle

Besoldungstabelle
Für Beamtinnen und Beamte
des Landes Nordrhein-Westfalen

Gültig ab 1. April 2026

dbb beamtenbund und tarifunion
Friedrichstraße 169, 10117 Berlin
Telefon 030.4081-5201, Fax 030.4081-4739
E-Mail: beamte@dbb.de, Internet: www.dbb.de

Landesbesoldungsordnung A			Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)								Gültig ab 1. April 2026		
BesGr.	2-Jahres-Rhythmus				3-Jahres-Rhythmus				4-Jahres-Rhythmus				
	Erfahrungsstufe												
	1')	2')	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	
A 5			3.076,37	3.145,21	3.214,05	3.282,90	3.351,75	3.420,60	3.489,46	3.558,32			
A 6			3.128,27	3.203,86	3.279,46	3.355,07	3.430,67	3.506,25	3.581,84	3.657,40			
A 7			3.215,64	3.309,66	3.403,66	3.497,60	3.591,62	3.658,72	3.725,87	3.793,02			
A 8			3.297,34	3.417,78	3.538,22	3.658,68	3.779,14	3.859,42	3.939,72	4.020,04	4.100,31		
A 9			3.438,22	3.565,23	3.692,22	3.819,22	3.946,23	4.033,49	4.120,87	4.208,16	4.295,45		
A 10			3.693,51	3.856,20	4.018,94	4.181,64	4.344,38	4.452,85	4.561,86	4.672,80	4.783,77		
A 11			4.047,72	4.209,60	4.371,53	4.533,45	4.698,97	4.809,35	4.919,78	5.031,72	5.144,33	5.256,99	
A 12				4.504,78	4.701,47	4.898,95	5.099,22	5.233,52	5.367,79	5.502,12	5.636,43	5.770,65	
A 13					5.221,48	5.438,95	5.656,44	5.801,45	5.946,45	6.091,47	6.236,50	6.381,49	
A 14					5.530,75	5.812,82	6.094,83	6.282,88	6.470,89	6.658,95	6.846,99	7.035,03	
A 15						6.355,71	6.665,80	6.913,86	7.161,95	7.410,06	7.658,16	7.906,23	
A 16						6.981,43	7.340,03	7.626,98	7.913,91	8.200,79	8.487,74	8.774,66	

*) Beamtinnen und Beamte der Besoldungsgruppen A 5 bis A 10 in den Erfahrungsstufen 1 oder 2 wurden rückwirkend zum 01.01.2022 in die Erfahrungsstufe 3 übergeleitet. Für die übergeleiteten Personen beginnt die zweijährige Stufenlaufzeit in die Erfahrungsstufe 3 mit dem Tag der gesetzlichen Überleitung.

Landesbesoldungsordnung B			Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)								Gültig ab 1. April 2026	
BesGr.	B 1	B 2	B 3	B 4	B 5	B 6	B 7	B 8	B 9	B 10	B 11	
	7.906,23	9.137,62	9.658,97	10.204,98	10.831,40	11.422,98	11.998,38	12.598,17	13.342,81	15.655,35	16.251,33	

Landesbesoldungsordnung W		Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)				Gültig ab 1. April 2026	
BesGr.		W 1		W 2		W 3	
		5.590,96		7.288,92		8.028,44	

Familienzuschlag für Beamtinnen und Beamte (Monatsbeträge in Euro)		Gültig ab 1. April 2026
Besoldungsgruppen	Stufe 1 (§ 43 Abs. 1)	
Besoldungsgruppen A 5 und A 6	169,26	
Besoldungsgruppen A 7 und A 8	167,26	
übrige Besoldungsgruppen	173,50	

Stufe 2 (§ 43 Absatz 2)			Mietenstufe				
Besoldungsgruppen	I	II	III	IV	V	VI	VII
A 5 und A 6	323,89	323,89	373,17	518,14	650,94	793,75	954,44
A 7 und A 8	320,07	320,07	369,36	514,32	647,13	789,94	950,62
übrige	324,52	324,52	373,81	518,76	651,57	794,39	955,05

Stufe 3 (§ 43 Absatz 2)			Mietenstufe				
Besoldungsgruppen	I	II	III	IV	V	VI	VII
A 5 und A 6	737,09	880,30	1.027,88	1.199,36	1.361,94	1.529,08	1.724,50
A 7 und A 8	731,44	874,66	1.022,24	1.193,72	1.356,29	1.523,45	1.718,87
übrige	734,08	877,30	1.024,87	1.196,36	1.358,93	1.526,09	1.721,50

Stufe 4 (§ 43 Absatz 2)			Mietenstufe				
Besoldungsgruppen	I	II	III	IV	V	VI	VII
A 5 und A 6	1.450,50	1.615,85	1.789,38	1.991,40	2.176,88	2.373,13	2.600,78
A 7 und A 8	1.439,21	1.604,55	1.778,08	1.980,11	2.165,58	2.361,84	2.589,49
übrige	1.436,24	1.601,59	1.775,12	1.977,14	2.162,61	2.358,88	2.586,52

Stufe 5 (§ 43 Absatz 2)			Mietenstufe				
Besoldungsgruppen	I	II	III	IV	V	VI	VII
A 5 und A 6	2.169,15	2.359,21	2.559,84	2.789,90	2.999,21	3.237,91	3.498,95
A 7 und A 8	2.152,20	2.342,26	2.542,88	2.772,95	2.982,26	3.220,96	3.482,00
übrige	2.143,64	2.333,69	2.534,32	2.764,39	2.973,69	3.212,40	3.473,44

Für das Fünfte und jedes weitere im Familienzuschlag zu berücksichtigende Kind erhöht sich der Familienzuschlag um Mietenstufe							
Besoldungsgruppen	I	II	III	IV	V	VI	VII
A 5 und A 6	760,89	788,82	819,69	851,89	879,53	928,98	968,42
A 7 und A 8	755,23	783,16	814,02	846,23	873,87	923,32	962,76
übrige	749,64	777,56	808,43	840,64	868,27	917,73	957,16

Erhöhungsbetrag für die Besoldungsgruppe A 5		(in Euro)
Stufe 2 für das erste zu berücksichtigende Kind um		8,65
ab Stufe 3 für jedes weitere zu berücksichtigende Kind um		25,87
Soweit dadurch im Einzelfall die Besoldung hinter derjenigen aus einer niedrigeren Besoldungsgruppe zurückbleibt, wird der Unterschiedsbetrag zusätzlich gewährt.		

Anwärtergrundbetrag (Monatsbeträge in Euro)			Gültig ab 1. April 2026	
Besoldungsgruppe des Einstiegsamtes, in das die Anwärterin oder der Anwärter nach Abschluss des Vorbereitungsdienstes unmittelbar eintritt			Grundbetrag	
A 5 bis A 8			1.559,78	
A 9 bis A 11			1.615,68	
A 12			1.760,37	
A 13			1.793,28	
A 13 mit Zulage nach § 47 Buchstabe d			1.829,43	

Jährliche Sonderzahlung
Ab 1. Januar 2017: Integration der jährlichen Sonderzahlung in die monatlichen Bezüge